



Entrevista / Luis Armando Melgar Bravo (Diputado – PVEM)

“Lo que se está haciendo para efectos macro y calcular sobre esa base los ingresos del país, es precisamente hacer una serie de estimaciones como lo es el crecimiento económico, tienen razón, el crecimiento económico ante todos los datos que hemos estado escuchando, el Fondo Monetario Internacional, diferentes bancos y diferentes actores en el sector financiero pues sí han estado opinando que el crecimiento económico va a ser por debajo de eso y lo entendemos, bueno, entonces porque tan optimista la proyección del 3 por ciento. Puede parecer optimista el crecimiento del 3 por ciento, sí, puede ser, pero también tenemos que considerar que es una estimación”.

<file:///C:/Users/Juana%20Galicia/Downloads/tinyurl.com/269fkdsb>